



# Pese a pruebas, Germán Martínez niega plagio de su tesis

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

**Ignorando la evidencia** presentada, el senador defiende "la originalidad" de su tesis de licenciatura en derecho

**Tras reportaje** que documenta plagio en su tesis, pide a La Salle revisar "regularidad metodológica"

**Afirma que** acatará lo que resuelvan la universidad La Salle y la mayoría de los diputados federales. **Pág. 4**

## Pese a evidencia, niega Germán Martínez plagio de su tesis

**TRAS LA INVESTIGACIÓN** que presentó pruebas de contenidos iguales o similares del capítulo 2 de su tesis con otras obras sin cita alguna, solicitó a la vicerrectoría académica de La Salle revisar la metodología de su trabajo

**FRANCISCO MENDOZA NAVA**

nacion@contrarepública.mx

**E**l senador Germán Martínez Cazares negó haber plagiado su tesis pese a la evidencia presentada como parte de una investigación periodística el pasado lunes. Asimismo, aseguró que el reportaje era parte de una campaña de la “Cuarta Transformación” para golpear y minar el ánimo de la oposición contra el proyecto encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

A través de un video difundido en las redes sociales del Grupo Plural, Germán Martínez defendió la originalidad de su tesis profesional para obtener grado en Licenciado en Derecho por la Universidad La Salle en 1997, titulada “Naturaleza Jurídica del Voto”. Este sostuvo que él repudia y repudiará el robo de ideas académico-escolares para obtener un título y que no se esconderá ante los señalamientos.

Acto seguido, el senador informó que derivado de la investigación periodística



**PLAGIO.** Mediante un video, el senador defendió la originalidad de su trabajo, asegurando que “repudia y repudiará el robo de ideas”. **Especial**

solicitó a la vicerrectoría académica revisar la regularidad metodológica y de las citas de su trabajo de titulación. Asimismo, sostuvo que esta es absoluta y “categóricamente original”, además de que lo dado a conocer es un intento de “quebrar el ánimo” de quienes no coinciden con la “Cuarta Transformación”

“Nos quieren quebrar el tesón y el co-

raje, pues conmigo se toparon con pared, yo voy a seguir diciendo lo que diga mi conciencia y lo que creo”, dijo. Además, dio a conocer que el 3 de octubre presentó a la Dirección de Servicios Legales de la Cámara de Diputados, como parte de su solicitud de juicio político contra la ministra Yasmín Esquivel Mossa, una copia de su tesis para que la revisen.

Por último, anunció que no se amparará como Esquivel Mossa, no acudirá a “arreglijos” de medidas cautelares ni se esconderá. En tanto, prometió que se atenderá a lo que la Universidad La Salle y la mayoría de los diputados federales resuelvan, pidiendo que sea medido con la “misma vara” que a la ministra dado que él no violó la Constitución Política.

El pasado lunes ContraRepública y el portal La Hoguera dieron cuenta de que el segundo capítulo de la tesis de Germán Martínez, ‘Naturaleza jurídica del voto’, contiene párrafos cuyo contenido pertenece a obras previamente publicadas, pero sin dar los créditos correspondientes ni citarlas en su bibliografía. Entre los libros identificados como fuente están ‘Historia de la política’ de George H. Sabine; como ‘Historia de la política’ de George H. Sabine; ‘El Derecho Privado Romano’ de Guillermo F. Margadat; ‘Los sistemas electorales’ de Jean Marie Cotteret y Claude Emery; y el artículo ‘Elecciones, derechos políticos y transición a la democracia’ de Jorge Mario García Laguardia. ●